Fünfundzwanzigster Sonntag.

Bigentlich ginge oder führe ich heute lieber spazieren, statt zu schreiben, aber das würde Mama nicht erlausben, darum will ich nur wieder beginnen:

Montag, wunderbarerweise abermals ganz gut; ob das Gegenteil hiervon früher an den Montagen gelegen hat oder an mir? Am Nachmittag mit unserer Eselequipage nach der Försterei gefahren, um uns das große Wildschwein anzusehen, das der Förster in der Nacht zuvor erlegt hatte. Es war ein riesiges Tier. Am Abend an dem Schlüsselschränkten für Papa geschnitzt.

Dienstag. In Geographie nicht so ganz fest im Sattel gewesen, Geschichte natürlich besser, auch Botanik und Englisch so ziemlich. Nach den Unterrichtsstunden geturnt und dann noch mit Marie vierhändig gespielt. Weil ich einigemal nicht ganz richtig Takt hielt, nannte sie mich "Faselhans", was ich mit einer sansten Ohr-